



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	83743331
Prix	799 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

À vendre Mougins, dans le secteur Cabrieres, calme et résidentiel, à vendre une villa individuelle de 180 m² composée de deux appartements sur deux niveaux avec différente entrée. Construite sur un terrain plat de 1740 m² et très ensoleillée. Au rez-de-jardin :- lumineux appartement de 61.16 m², composés de- halle d'entrée,- d'un séjour, donnant sur belle terrasse,- cuisine indépendante,- une chambre,- salle d'eau,- WC séparée. À l'étage avec accès totalement indépendant se trouvent : Très grand appartement de 118,78 m² composé- de hall d'entrée,- vaste séjour avec cheminée, aussi donnant sur la ...

In Mougins, in the sought-after, quiet and residential area, for sale a detached villa of 180 m² composed of two apartments on two levels. Built on flat land, planted with fruit trees of 1740 m². On the garden level:- Bright apartment of 61.16 m², composed of entrance hall, living room, opening onto beautiful terrace, independent kitchen, bedroom, bathroom and WC. Upstairs with completely independent access are:- Very large apartment of 118.78 m² composed of entrance hall, large living room with fireplace, also opening onto the terrace, independent kitchen, 3 spacious bedrooms, two bathrooms and ...

BEAU RIVAGE INTERNATIONAL IMMOBILIER

50 Boulevard Stalingrad Bureau 3 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

